

L'Inde lance une campagne de collecte de fonds en faveur de Cuba (+Photos)



New Delhi, 28 janvier (RHC) Le Comité National de Solidarité avec Cuba de l'Inde a lancé mardi une campagne de collecte de fonds en faveur de la nation caribéenne, qui fait face à une situation difficile en

raison de la politique américaine d'asphyxie économique.



Les premiers dons, provenant du Fonds matériel de solidarité avec Cuba, ont été remis lors d'un événement marquant le 172e anniversaire de la naissance du héros national de l'île, José Martí, en

présence de représentants diplomatiques cubains, de l'ambassadeur colombien Hugo Echeverri et de son ministre-conseiller Juan Rojas, du conseiller de la mission vénézuélienne Alfredo Caldera, et du chargé d'affaires bolivien a.i. Juan Cortez.

La campagne de collecte de fonds culminera le 13 août de cette année, à l'occasion de l'anniversaire du leader historique de la révolution cubaine, Fidel Castro, a expliqué M.A. Baby, chef du département des relations internationales du parti communiste indien (marxiste) et président du comité.



Ce jour marquera également le début de l'hommage du centenaire de la nation sud-asiatique à Fidel, qui se terminera le 13 août 2026, a expliqué M.A. Baby à Anand Sharma, ancien ministre indien du commerce, de l'industrie et du textile, et à Pallab Sengupta, secrétaire du conseil national du parti communiste indien (CPI) et président du Conseil mondial de la paix, parmi d'autres dirigeants de plus

d'une douzaine de groupes.

Parmi les autres actions de soutien à Cuba, il a été décidé d'afficher des brochures dans toutes les langues sur la situation critique de l'île en raison du blocus américain et de son renforcement par l'administration de Washington, a déclaré le chef du parti.

Outre l'élargissement de la Commission nationale de solidarité, des commissions au niveau des États seront également organisées, un groupe parlementaire sera créé pour soutenir la plus grande des Antilles et des brigades de jeunes seront formées pour visiter la nation caribéenne, selon M.A. Baby.

Placée sous le thème « Cuba vit, l'humanité prospère », l'initiative a également été l'occasion de ratifier le rejet de l'inscription de la nation caribéenne sur la liste des États soutenant le terrorisme et toutes les formes d'impérialisme, qui, de l'avis des intervenants, est un système en déclin et néfaste pour l'humanité.

Ce fut également une occasion spéciale de souligner les liens étroits qui unissent les peuples indien et cubain en ces 65 ans de relations entre les deux pays.

À cet égard, la permanence de cette affection a été rappelée, comme en témoignent la rencontre historique à New York en 1960 entre Fidel et le Premier ministre de l'époque, Jawaharlal Nehru, l'étreinte affectueuse en 1983, immortalisée par une photographie, entre le dirigeant cubain et le Premier ministre Indira Gandhi, ainsi que d'autres événements épiques de l'histoire commune que les deux nations chérissent.

L'internationalisation des principes de solidarité et de justice sociale défendus par José Martí, ainsi que par son digne héritier, Fidel Castro, et Ernesto Che Guevara, a également été soulignée lors de cette activité, au cours de laquelle le livre Cuba-Cola, du secrétaire général de la Fédération des étudiants de l'Inde (SFI), Mayukh Biswas, a été présenté. (Source : Prensa Latina).

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/375271-linde-lance-une-campagne-de-collecte-de-fonds-en-faveur-de-cuba-photos>



Radio Habana Cuba